

Erklärung des Vorstands und des Aufsichtsrats der Gigaset AG i.L. zu den Empfehlungen der „Regierungskommission Deutscher Corporate Governance Kodex“ gemäß § 161 AktG

Über das Vermögen der Gesellschaft wurde mit Beschluss des Amtsgerichts Münster – Abteilung für Insolvenzverfahren – vom 1. Januar 2024 das Insolvenzverfahren eröffnet. Hierdurch ist insbesondere das Recht zur Verwaltung des und Verfügung über das Vermögen der Gesellschaft nach Maßgabe der Insolvenzordnung auf den Insolvenzverwalter übergegangen. Seitdem liegt die Unternehmensleitung im Wesentlichen nicht mehr eigenverantwortlich beim Vorstand der Gesellschaft. Auch der Aufgabenbereich des Aufsichtsrats ist entsprechend begrenzt, insbesondere hat er hinsichtlich der Amtsführung durch den Insolvenzverwalter weder Beratungs- noch Kontroll- bzw. Informationsrechte.

Vorstand und Aufsichtsrat der Gigaset AG i.L. erklären vor diesem Hintergrund, dass die Gigaset AG i.L. den Empfehlungen des **Deutschen Corporate Governance Kodex in der Fassung vom 28. April 2022 („DCGK“)** seit Abgabe der letzten Entsprechenserklärung am 8./17. April 2024 bis zur Abgabe dieser Entsprechenserklärung mit Ausnahme der nachfolgenden Abweichungen entsprochen hat und künftig entsprechen wird:

Von den **Empfehlungen in Abschnitt A. DCGK** wurde und wird abgewichen, da die in den Empfehlungen adressierten Geschäftsführungsaufgaben des Vorstands seit Eröffnung des Insolvenzverfahrens vom Insolvenzverwalter wahrgenommen werden, die Gesellschaft keine Mitarbeiter mehr hat und ein Hinweisgebersystem in der Insolvenz nicht mehr vorgehalten wird.

Von der **Empfehlung C.5 DCGK** wurde bis einschließlich dem 2. Januar 2025 abgewichen. Das bis zum 2. Januar 2025 amtierende Mitglied des Aufsichtsrats, Herr Rainer-Christian Koppitz, war zusätzlich zu seiner Mitgliedschaft im Aufsichtsrat der Gigaset AG i.L. im Vorstand der KATEK SE sowie als Vorsitzender in den Aufsichtsräten der NFON AG und CENIT AG vertreten. Vorstand und Aufsichtsrat der Gigaset AG i.L. sind der Auffassung, dass dies mit seiner Tätigkeit als Mitglied des Aufsichtsrats der Gigaset AG i.L. zu vereinbaren war.

Aufgrund der begrenzten Aufgabenbereiche von Vorstand und Aufsichtsrat während des laufenden Insolvenzverfahrens, wurde und wird von den **Empfehlungen D.4 bis D.6 DCGK** abgewichen.

Von den **Empfehlungen D.7 bis D.12** betreffend den Bericht des Aufsichtsrats, die Zusammenarbeit mit dem Abschlussprüfer sowie die Aus- und Fortbildung und Selbstbeurteilung des Aufsichtsrats wurde und wird aufgrund des laufenden Insolvenzverfahrens abgewichen.

Von den **Empfehlungen F.1 bis F.3 DCGK** wurde und wird abgewichen, da die dort empfohlenen zusätzlichen Informationen und Fristen im laufenden Insolvenzverfahren nicht einschlägig bzw. nicht umsetzbar sind.

Während des Insolvenzverfahrens ist für die Erklärung zur Unternehmensführung nach § 289f HGB kein Raum, sodass insbesondere von den **Empfehlungen B.2, B.5, C.1, C.2, C.8, D.2, D.3, D.12 und F.4 DCGK** abgewichen wird.

Aufgrund des laufenden Insolvenzverfahrens wurde und wird von den die Vergütung des Vorstands betreffenden **Empfehlungen in Abschnitt G. DCGK** abgewichen. Den Mitgliedern des Vorstands wurden und werden von der Gesellschaft keine Vergütungsleistungen gewährt. Die ehemaligen Vorstandsmitglieder Gerrit Jan Konijnenberg, Guoyu Du und Sean Hsin Jan Fang erhielten und das Vorstandsmitglied Ran Tao erhält eine Fixvergütung von dem Investor Gold Gear Investment (Singapore) Pte. Ltd.

Bocholt, 30. April 2025

Gigaset AG i.L.
Vorstand und Aufsichtsrat

Declaration on the Recommendations of the Commission "Regierungskommission Deutscher Corporate Governance Kodex" pursuant to Section 161 of the German Stock Corporation Act (Aktiengesetz, AktG)

Insolvency proceedings were opened over the Company's assets by order of the Münster Local Court – Insolvency Division – on 1 January 2024. As a result, in particular the right to manage and dispose of the Company's assets was transferred to the insolvency administrator in accordance with the Insolvency Code. Since then, management of the Company has essentially no longer been the responsibility of the Company's Management Board. The scope of duties of the Supervisory Board is also limited accordingly; in particular, it has neither advisory nor control or information rights with regard to the management of the Company by the insolvency administrator.

Against this background, the Supervisory Board and the Management Board of Gigaset AG i.L. declare that Gigaset AG i.L. has complied with the recommendations of the **German Corporate Governance Code in the version dated 28 April 2022 ("GCGC")** since issuing the last Declaration of Conformity on 8/17 April 2024 until issuing this Declaration of Conformity, with the exception of the following deviations, and will continue to do so in the future:

The Company has deviated and continues to deviate from the **recommendations in Section A. of the GCGC**, as the management tasks of the Management Board addressed in the recommendations have been performed by the insolvency administrator since the opening of insolvency proceedings, the Company no longer has any employees and a whistleblower system is no longer maintained in insolvency.

The Company deviated from **recommendation C.5 GCGC** up to and including 2 January 2025. In addition to his membership of the Supervisory Board of Gigaset AG i.L., the member of the Supervisory Board in office until 2 January 2025, Mr Rainer-Christian Koppitz, was represented on the Management Board of KATEK SE and as Chairman of the Supervisory Boards of NFON AG and CENIT AG. The Management Board and Supervisory Board of Gigaset AG i.L. are of the opinion that this was compatible with his activities as a member of the Supervisory Board of Gigaset AG i.L.

Due to the limited areas of responsibility of the Management Board and Supervisory Board during the ongoing insolvency proceedings, the Company has deviated and continues to deviate from **recommendations D.4 to D.6 of the GCGC**.

Recommendations D.7 to D.12 regarding the report of the Supervisory Board, cooperation with the auditor and the training and self-assessment of the Supervisory Board have been and are being deviated from due to the ongoing insolvency proceedings.

Deviations have been and will continue to be made from **recommendations F.1 to F.3 of the GCGC**, as the additional information and deadlines recommended therein are not relevant or cannot be implemented in ongoing insolvency proceedings.

During the insolvency proceedings, there is no scope for the corporate governance declaration in accordance with Section 289f German Commercial Code (Handelsgesetzbuch, HGB), so that in particular **recommendations B.2, B.5, C.1, C.2, C.8, D.2, D.3, D.12 and F.4 GCGC** are deviated from.

Due to the ongoing insolvency proceedings, the Company has deviated and continues to deviate from the **recommendations in section G. GCGC** regarding the remuneration of the Management Board. The members of the Management Board have not been and will not be granted any remuneration by the Company. The former Management Board members Gerrit Jan Konijnenberg, Guoyu Du and Sean Hsin Jan Fang received and the Management Board member Ran Tao receives a fixed remuneration from the investor Gold Gear Investment (Singapore) Pte. Ltd.

Bocholt, 30 April 2025

Gigaset AG i.L.
Management Board and Supervisory Board